

Wahl neue Hauswartin

Der bisherige Hauswart, Jorge Esteban tritt eine neue Herausforderung an. Der Gemeinderat hat daher die offene Stelle als Hauswart*in öffentlich ausgeschrieben. Auf die Stellenausschreibung gingen 31 Bewerbungen ein. Der Gemeinderat hat aufgrund der fachlichen sowie persönlichen Qualifikationen Marina Scherrer aus Altstätten als neue Hauswartin gewählt.

Marina Scherrer hat eine Lehre als Schreinerin absolviert, konnte bei verschiedenen Stellen wertvolle Erfahrungen sammeln und besucht zurzeit den Lehrgang als Hauswartin.

Marina Scherrer tritt die Stelle als Hauswartin per 1. Dezember 2025 an. Der Gemeinderat und die Mitarbeitenden heissen sie bereits heute herzlich willkommen und freuen sich auf eine gute Zusammenarbeit.

